
Machen Sie mit! Kontakt

Grünzuggestaltung in Köln-Nippes

die Antwortkarte ab und werfen Sie die Karte 
in einen Briefkasten der Post. Sie müssen keine 
Briefmarke aufkleben. Außerdem stehen im 
Gebiet fünf grüne Briefkästen. An diesen 
Briefkästen gibt es Zettel. Auf diese Zettel 
können Sie Ihre Ideen aufschreiben oder 
aufmalen. Den Zettel mit Ihren Ideen können 
Sie in einen der fünf grünen Briefkästen 
werfen. Sie können der Verwaltung Ihre 
Wünsche auch online schreiben. Das geht auf 
der Internetseite: www.meinungfuer.koeln 

Hier finden Sie die grünen Briefkästen:

Die Oberbürgermeisterin

Dezernat Umwelt, Klima und Liegenschaften
Amt für Landschaftspflege und Grünflächen
Amt für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
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Zentrale Dienste der Stadt Köln
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Titel: Stottrop Stadtplanung
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Erste Informationen zur

Grünzuggestaltung 
in Köln-Nippes
Niehler Gürtel von Merheimer Straße 
bis Amsterdamer Straße

Stadt Köln
Referat für Strategische Steuerung
Büro für Ö

ffentlichkeitsbeteiligung
Brückenstraß

e 5 – 11
50667 Köln

Stadt Köln
Amt für Landschaftspflege und Grünflächen
Willy-Brandt-Platz 2
50679 Köln

Herr Per Dullin
gruenzugnippes@stadt-koeln.de
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Einfach

erklärt!

Es gibt auch eine Planungswerkstatt für alle 
Menschen. Hier wollen die Verwaltung und die 
Planer mit Ihnen sprechen. Ihre Ideen und 
Vorschläge sind sehr wichtig für die Planung. 

Im Frühjahr 2022 gibt es noch mehr Veran
staltungen. Wann diese genau sind, können 
Sie bald auf der Internetseite des Beteiligungs
portals sehen: www.meinungfuer.koeln

Bleiben Sie informiert!
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Merheimer Str.

Amsterdamer Str.

Niehler Kirchweg

Niehler Str.

Neusser Str.
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Mitreden.
Mitplanen.

Mitgestalten.

Machen
Sie mit!
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Der GRÜNZUG NIPPES kommt!
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AntwortkarteEine Parklandschaft für Alle!Der Hintergrund der Neuplanung

Deswegen haben die Politiker entschieden:  
Die freien Stellen werden zu einem grünen  
Park verbunden. 

Zwischen der Merheimer Straße und Amster
damer Straße soll es einen Park geben. Alle 
Menschen sollen den Park gerne nutzen. Der 
Park wird „GrünZug Nippes“ heißen. Der „Grün-
Zug Nippes“ verbindet das Nippeser Tälchen, 
den Toni-Steingass-Park und den Nordpark.

Im „GrünZug Nippes“ gibt es einen Weg zum 
Fahrrad fahren. Und es gibt einen Weg zum 
Spazieren. Es ist schon klar, wo und wie groß 
diese Wege sind. Die vielen freien Flächen 
neben den Wegen sollen schöner werden:  
Der Gürtel in Nippes wird grün! 

Zwischen der Merheimer Straße und Bolten
sternstraße hat sich lange Zeit nichts ver
ändert. Früher sollte der Bereich zu einer 
Straße gebaut werden. Auf dieser Straße 
sollten Autos schnell nach Mülheim fahren. Bis 
heute fährt dort nur die Stadtbahnlinie 13 der 
Kölner Verkehrs-Betriebe (KVB) auf einer 
Brücke bis nach Mülheim. 

Heute fahren Menschen weniger Auto in der 
Stadt. Sie fahren lieber Fahrrad oder gehen zu 
Fuß. Auch wünschen sie sich mehr grüne 
Flächen in ihrer Nähe. Darum wurde die Straße 
für die Autos nie gebaut.

Heute gibt es viele freie Stellen unter und 
neben der Brücke der Stadtbahnlinie 13. 

*Nicht genug Platz? Auf dem Beteiligungsportal 
können Sie längere Texte unterbringen.

Alle Menschen sollen sich in dem neuen 
„GrünZug Nippes“ wohlfühlen. Sie sollen zum 
Beispiel picknicken und sich treffen können. 
Und sie sollen dort Sport machen können.

Was braucht der „GrünZug Nippes“, damit Sie 
sich dort wohlfühlen? Die Verwaltung sammelt 
Ideen und Wünsche von Menschen, die in 
Nippes wohnen und arbeiten. Oder die dort 
mit dem Fahrrad fahren oder zu Fuß gehen.

Mitwirkungsmöglichkeiten für Alle!

Die Verwaltung sammelt Ihre Wünsche und 
Ideen für den neuen „GrünZug Nippes“. 
Mitmachen können Sie postalisch bis zum  
1. November 2021 (online bis zum  
17. Oktober 2021) So machen Sie mit:

In diesem Flyer gibt es eine Antwortkarte. Auf 
der Antwortkarte können Sie Ihre Ideen 
aufschreiben oder aufmalen. Schneiden Sie 
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TIM-online

Dieser Ausdruck wurde mit TIM-online (www.tim-online.nrw.de) am 23.06.2021 um 09:22 Uhr erstellt.

Land NRW (2020) - Lizenz dl-de/zero-2-0 (www.govdata.de/dl-de/zero-2-0) - Keine amtliche Standardausgabe. Für Geodaten anderer Quellen gelten die Nutzungs- und Lizenzbedingungen der jeweils zugrundeliegenden Dienste.
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Nippeser
Tälchen

Haltestelle 
Amsterdamer Str./

Gürtel

Toni-
Steingass-

Park

Nordpark

Haltestelle 
Neusser Str./Gürtel

GrünZug Nippes 
Lage Radweg

Ihre Wünsche für den „GrünZug Nippes“:

	– Was möchten Sie in dem neuen Park  
gerne tun? 

	– Wie soll der neue Park aussehen, damit Sie 
sich dort wohlfühlen?

	– Was gefällt Ihnen dort im Moment?
	– Was ist Ihnen bei einem Park wichtig?

Hier darf geschrieben und gezeichnet werden:*

Mitreden.
Mitplanen.

Mitgestalten.

Machen
Sie mit!
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Der GRÜNZUG NIPPES kommt!

GrünZug Nippes (ohne Maßstab) 
(Stottrop Stadtplanung, Stand August 2021)

Der GrünZug Nippes kommt!
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